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第１回北斗市障がい者福祉計画策定委員会 議事録 
 

 

 ・日時 令和５年８月１日(火)１８：００～１８：５０ 

  

・場所 北斗市役所 ３階 第１委員会室 

 

 ・出席者 (策定委員会委員)  

北斗市校長会会長 浦田 慎一 

北斗市町会連合会会長 大折 伸明 

社会福祉法人侑愛会理事長 大場 公孝 

手話サークルＬの会会長 小林 千代子 

社会福祉法人函館緑花会理事長 坂本 德廣 

北斗市身体障害者福祉協会会長 白石 勝美 

北斗市民生委員児童委員連合会会長 田中 幸憲 

社会福祉法人侑愛会星が丘寮施設長 中野 伊知郎 

社会福祉法人北斗市社会福祉協議会会長 三上 裕子 

北斗市手をつなぐ育成会 水野 あずさ 

 

      (北斗市) 

       北斗市長 池田 達雄 ※委嘱状交付、挨拶、諮問書交付後退席。 

      民生部長 深田 健一 

保健福祉課長 田中 宏 

       保健福祉課福祉サービス係長 山本 梢太 

保健福祉課福祉サービス係主査 中田 智明 

保健福祉課福祉サービス係主事 石中 春香 
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議事録 
 

 会 議 次 第        発 言 者            発 言 要 旨                  

１ 開会 

(18:00） 

 

 

 

 

 

(出欠確認) 

(委嘱状交付) 

 

 

 

(市長挨拶) 

 

 

 

(委員長、副委

員長選出) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(諮問書交付) 

 

 

 

 

 

 

 

(委員紹介) 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大折委員 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ただいまから、第１回北斗市障がい者福祉計画策定委員会を開会いた

します。私、保健福祉課長の田中と申します。本日は暑い中そして夕方

のお忙しい時間にもかかわらずお集まりいただきまして、誠にありがと

うございます。委員長が決まるまでの間、会議の進行を務めさせていた

だきます。なお、本日は60分程度で協議していただく予定でございます

のでご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 本日は、委員９名が出席なされております。 

 それでは、北斗市障がい者福祉計画策定委員会委員の委嘱状交付を行

います。 

(池田市長から９名の委員に委嘱状交付) 

 

 続いて、池田市長よりご挨拶があります。 

(池田市長挨拶) 

 

 池田市長、ありがとうございました。 

 議事次第には委員紹介とありますが、順序を変えて先に議事（１）に

入りたいと思います。この委員会では委員長及び副委員長を置くことに

なっておりますが、どなたかご推薦がありましたら発言願います。 

 

委員長に函館緑花会理事長の坂本委員、副委員長に社会福祉協議会会

長の三上委員がよろしいと思いますが、皆さんいかがでしょうか。 

 

 大折委員より委員長に坂本委員、副委員長に三上委員の推薦がありま

したが、皆さんいかがでしょうか？ 

 

(各委員了承) 

 

 それでは、委員長は函館緑花会理事長の坂本委員、副委員長は社会福

祉協議会会長の三上委員にお願いいたします。 

 

 議事(２)に入ります前に、市より諮問書を交付いたします。 

 ※池田市長より坂本委員長へ諮問書を交付 

 

 ありがとうございました。市長はここで他の公務のため、退席いたし

ますのでご了承願います。 

 

(池田市長退席) 

 

 順番が逆になりましたが、次に今回の委員の紹介をいたします。 

 北斗市障がい者福祉計画策定委員会委員名簿の順に紹介します。 

 はじめに、北斗市校長会会長、上磯中学校校長の浦田委員です。 

 続いて、北斗市町会連合会会長の大折委員です。 
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 会 議 次 第        発 言 者            発 言 要 旨                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂本委員長 

 

坂本委員長 

 

 

 

田中課長 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

 

 

坂本委員長 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

 

 

坂本委員長 

 続いて、社会福祉法人侑愛会理事長、ゆうあい会診療所所長の大場委

員です。 

 続いて、手話サークルＬの会会長の小林委員です。 

 続いて、社会福祉法人函館緑花会理事長の坂本委員です。  

 続いて、北斗市身体障害者福祉協会会長の白石委員です。 

 続いて、北斗市民生委員児童委員連合会会長の田中委員です。 

 続いて、社会福祉法人侑愛会星が丘寮施設長の中野委員です。 

 続いて、社会福祉法人北斗市社会福祉協議会会長の三上委員です。 

 続いて、北斗市手をつなぐ育成会役員の水野委員です。 

 

 次に事務局を紹介いたします。 

 民生部長の深田です。 

 計画担当の福祉サービス係長の山本です。 

 計画担当の福祉サービス係主査の中田です。 

 計画担当の福祉サービス係主事の石中です。 

 皆様今後ともよろしくお願いします。 

 

 それでは、議事(２)からの進行につきましては、委員長にお願いした

いと思います。よろしくお願いいたします。 

 

(挨拶) 

 

 それでは、議事(２)から会議次第に沿って進めさせていただきます。 

 まず、議事(２)計画に係る基本指針の主な内容についてです。 

 事務局より説明願います。 

 

 田中委員が到着されましたので、ご紹介いたします。 

(委嘱状も併せて交付) 

 

(資料１－１、１－２により説明) 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

※委員から質疑等は無し。 

 

 それでは、次に議事(３)計画策定のスケジュールについてです。 

 事務局より説明願います。 

 

(資料２により説明) 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

※委員から質疑等は無し。 

 

 それでは、次に議事(４)アンケート調査の実施についてです。 
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 会 議 次 第        発 言 者            発 言 要 旨                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 閉会 

(18:50) 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

田中委員 

 

事務局 

 

 

田中委員 

 

 

事務局 

 

 

 

坂本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 事務局より説明願います。 

 

(資料３、アンケート調査票により説明) 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

 前回のアンケート調査の回答率はどの程度でしょうか。 

 

 アンケート対象者1,200名のうち649名から回答があり、回答率54.1%

でした。 

 

 アンケート調査への回答が難しい対象者への対応はどのようにお考え

でしょうか。 

 

 事業所が関わっている対象者に関しては、その事業所にご協力を願い

たいと考えており、どうしても回答が難しい場合には、無回答で整理さ

れることになります。 

 

 その他に質疑等ございませんか。 

 

※委員から質疑等は無し。 

 

 それでは、次に議事(５)その他についてです。 

 委員から何か発言はありますでしょうか。 

 無いようですので、事務局より何かございますでしょうか。 

 

(次回の委員会開催予定を説明) 

 

 事務局より説明がありましたが、よろしいでしょうか。 

 

※委員から質疑等は無し。 

 

 これで第１回北斗市障がい者福祉計画策定委員会を終了させていただ

き、進行を事務局にお返ししたいと思います。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 ありがとうございました。 

 次回の委員会は、先ほど事務局から説明のあったとおり、１０月下旬

の開催予定です。今回同様ご協議をお願いしたいと考えておりますの

で、ご協力お願いいたします。 

 本日は、長時間にわたり、熱心なご協議をいただきありがとうござい

ました。 

 

 


